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☆ アースランチフェスティバル頑張りました ☆
今まで積み重ねてきたがんばりを発表する場。試作に加えて、アースランチ紹介のプレ
ゼンやPR動画の作成等に一生懸命取り組んできました。当日は１時間目から調理に取りか
かり、ディスプレイ用と審査員・来場者の試食用を作りました！
今年度は、会場と各校をＺＯＯＭで繋ぎ、全員でアースランチフェスティバルに参加し
ました。各校のアースランチ紹介を、「いいなあ。」「おいしそう。」と声をあげたり、
よさを認めたりしながら聞くことができました。菅山小学校は大トリ。自分たちが作った
アースランチが画面に映り紹介動画が流れると、皆食い入るように見守り、審査員の方々
の反応を見て、とても嬉しそうにしていました。

保護者の皆様、子供たちの取り組みを応援し、
アドバイスをしてくださり、本当にありがとうご
ざいました。たくさんの方々の協力によってこの
日が迎えられました。今後、お世話になった皆様
に感謝の気持ちを込めて「すげ～山！５年生のほ
こり✨さつまっ茶だんご」を届ける予定です。ま
だまだ続きますが、楽しんでやっていきたいと思
います！

「料理もプレゼンも
情熱があふれ出てる賞」

をいただきました！

色んな人に菅山の良さを教えてもらいました。稲作りでは藤波さん
に協力してもらって農家さんの大変さやありがたみなどがわかりまし
た。アースランチの本番で朝霧の監督のお話を思い出しました。朝霧
やアースランチを通して「いただきます」の本当の意味や、命の大切
さなどいろんなことを知れました。他の学校の人たちもいろんなこと
を通して地域のよさや地域のためにできることなどを考えたんだろう
な～って思います。どの学校もすごかったです！ ＮＭさん
アースランチの感想は、まずは楽しかったです。5月から頑張って

きて今日が本番だったけど今まで頑張ってきたことをちゃんと伝えら
れたと思います。1分30秒の映像もとても面白かったです。サッカー
の友達も「面白かったよ～～」といってくれたのでよかったです。
やった～！またお団子作りをやりたいです。他の学校のプレゼンもす
ごかったです。 ＹＳさん

今日アースランチをやりました。僕たちは「すげー山！
５年生のほこり✨さつまっ茶だんご」を作りました。僕は
正直めちゃくちゃ上手くできたと思いました。あと菅小の
プレゼンも面白かったです。僕の班の芋も最高にうまくで
きました。団子も作ったけど初めてぐらい上手にできまし
た。アースランチでみんなと協力することがしっかりでき
たのも良かったです。他の学校のアースランチの食べ物も
食べてみたかったです。アースランチはもっと難しいと
思っていたけど、菅小の５年なら余裕ということがわかり
ました。 ＴＫさん



海上保安庁巡視船「ふじ」が迎えてくれました。保安官の方々の心遣いに感謝！
バスで移動し、コンテナの運搬や、クレーンなどの機材を間近で見学しました。想
像よりも迫力があって、興奮しっぱなしの５年生でした。

また、巡視船やＲＯＲＯ船、１ＴＥＵ（コンテナの数え方）等、お家で聞いてみてください。

事務所で港の役割について学びました。再生プラスチック材、バイオマス燃料を実
際に触ることもできました！屋上から港の様子を確認して、埠頭見学に出発！

☆ 御前崎港を見学しました ☆
８日、社会科見学で、御前崎港に行きました。港の役割や、輸入・輸出の仕組み、コン
テナの活用や環境保全のための取組、港を利用する船の種類等、たくさんのことを知り、
実際に見て学ぶことができました。

ＳＳさんが、１１月２０日に転校することになりました。
寂しくなりますが、新しい学校でも頑張っていってもらえる
ように、励ましの気持ちをもって送り出してあげたいと思い
ます。学校は変わりますが、菅山小学校でいっしょに過ごし
た時間が、これからの糧になりますように。応援しています！


